

Bierhelderhof und Königstuhl

Datum: 02. Oktober 2019

Treffen: 09:00 Uhr im Casino HBF MA

Abfahrt:

Mit:



Die Geschichte des Bierhelderhofes beginnt bereits im Jahre 1442, damals wurde das Gehöft "ze Berheldn" in den Büchern genannt. Der heutige Name hat nichts mit dem beliebten Gerstensaft zu tun, sondern steht für eine "Beerenhalde", die sich einst an diesem schon damals beliebten Idyll mit Gaststätte und Tanzpodium fand. Auch heute ist der Hof immer noch ein traumhafter Ort des Wohlfühlens und der Ruhe. Gerne ziehen sich die Heidelberger und Besucher Heidelbergs aus aller Herren Länder hierher zurück, um in dieser Oase unbeschwert die Seele baumeln zu lassen. Das Gelände rund um den Bierhelderhof ist von fruchtbaren Wiesen und Weiden umgeben, auf denen man prächtige Angusrinder beobachten kann. Aus dieser hauseigenen Zucht, die weit über die Grenzen Heidelbergs hinaus bekannt ist, stammen auch die delikaten Fleischspezialitäten, die man auf der gutbürgerlichen Speisekarte findet.



Der Königstuhl im Stadtgebiet von Heidelberg und im Rhein-Neckar-Kreis in Baden-Württemberg ist mit 567,8 m ü. NHN der höchste Berg sowohl des Kleinen Odenwaldes wie auch an der Bergstraße (Wikipedia). An der obersten Bergbahn-Station, erwartet uns eine herrliche Aussicht über das Neckartal, die Rheinebene und - bei guter Sicht - sogar bis ins Elsass.



Logos und Markennamen sowie eingetragene Warenzeichen sind rechtlich geschützt. Sie werden nur zur Verdeutlichung benutzt, wohin der private Gruppenausflug folgt.
Quelle: Internet, google

Bierhelderhof und Königstuhl

Quelle:

Bildnachweis:

1. <http://www.tripwolf.com/de/guide/show/152142/Deutschland/Heidelberg/Bierhelderhof>
2. <https://www.heidelberg-marketing.de/erleben/sehenswuerdigkeiten/aussichtspunkte/koenigstuhl.html>

·Logos und Markennamen sowie eingetragene Warenzeichen sind rechtlich geschützt.
Sie werden nur zur Verdeutlichung benutzt, wohin der private Gruppenausflug folgt.
Quelle: Internet, googel